

Sehr geehrte Damen und Herren!

## **"Wir leben in der „Licht ins Dunkel“-Gesellschaft.**

(F.-J. Huainigg, ÖVP-Behindertensprecher)

Ich erachte es als wichtig, das Leben im Alter und besonders auf seinem letzten Abschnitt zu schützen und ihm noch einmal einen besondern Wert zu verleihen. Als Österreicher ist es mir ein Anliegen, einzutreten für einen liebevollen Umgang mit alten und kranken Menschen. Das schließt Tötung auf Verlangen aus. Die Medizin und das Palliativwesen ist so weit fortgeschritten, dass man auch in von Krankheit gezeichneten Situationen den Menschen Würde und Freude schenken kann.

MMag. Christian Walch.

*Eingelangt am 10.09.2014*